

# Yvelines. Montigny-le-Bretonneux : ce PDG va représenter la France au G20 des jeunes entrepreneurs

[a actu.fr/ile-de-france/montigny-le-bretonneux\\_78423/yvelines-montigny-bretonneux-ce-pdg-va-representer-france-g20-jeunes-entrepreneurs\\_18651721.html](http://actu.fr/ile-de-france/montigny-le-bretonneux_78423/yvelines-montigny-bretonneux-ce-pdg-va-representer-france-g20-jeunes-entrepreneurs_18651721.html)

PDG d'ESP sécurité à Montigny-le-Bretonneux (Yvelines), Demba Yatera va participer au G20 des jeunes entrepreneurs les 20 et 21 septembre à Buenos Aires (Argentine).



Âgé de 39 ans, Demba Yatera est le PDG de la société ESP(Euro sûreté protection) sécurité.

Par **Alexandre Marque** Publié le 19 Sep 18 à 9:01

[Voir mon actu](#)

**Demba Yatera** s'est envolé ce week-end pour **l'Argentine**. Mais pas pour des vacances. Les 20 et 21 septembre, ce **Trappiste** de 39 ans va participer au **G20 des jeunes entrepreneurs** à Buenos Aires, au sein de la délégation française.

Durant deux jours, ces chefs d'entreprise de startups et de PME vont échanger et formuler des recommandations aux chefs d'Etat autour de l'innovation, la croissance et l'emploi.

« Une belle opportunité pour faire connaître mon travail et ma vision des choses au niveau de l'entrepreneuriat », reconnaît l'intéressé.

---

## Il emploie 300 personnes

Demba Yatera sait de quoi il parle. Depuis 2009, ce Trappiste n'a eu de cesse de développer son entreprise, ESP (Euro sûreté protection) sécurité, installée à **Montigny-le-Bretonneux (Yvelines)**.

C'est une société dont j'étais salarié, raconte-il. J'ai eu l'opportunité de la reprendre alors qu'elle était au bord du dépôt de bilan. À force de travail, j'ai complètement revu la façon de voir et réussi à la redresser. »

Aujourd'hui, son aventure avec ESP a tout d'une « success story ». La société compte 300 salariés dans différents domaines de la sécurité (événementiel, gardiennage de bureaux, vidéosurveillance...) et de nombreux clients : Lidl, Europcar, le vélodrome national, l'ambassade d'Inde en France... « Chaque année, le chiffre d'affaires augmente de 20 à 30 %. Cette année, il va être de 10 millions d'euros. »

Depuis quelques mois, son activité s'est encore diversifiée avec le rachat d'une société de sécurité, Xeris, mais aussi la création d'une unité spéciale, la « **task force** ».



La « task force » intervient sur des missions spécifiques pour la SNCF à la gare du Nord et à la gare de Lyon.

Ce sont des agents triés sur le volet, avec plus de dix ans d'expérience, explique Demba Yatera au sujet de cette unité. Ils interviennent sur des missions spécifiques. Notre plus gros client, c'est la SNCF à la gare du Nord et la gare de Lyon. »

Et les projets ne manquent pas. Dans deux mois, ESP déménagera dans de nouveaux locaux de 250 m<sup>2</sup>, toujours à Montigny-le-Bretonneux, afin de pouvoir continuer à se développer.

Courant 2019, l'entreprise devrait également s'implanter à Dakar au Sénégal.

On va créer le premier centre de formation dédié à la sécurité au Sénégal avec le CNPP (Centre national de prévention et de protection). La structure est en train de se monter. Le but est de former les acteurs locaux aux métiers de la sécurité. »